

# El profesor

Nika2021 Petrova



## Capítulo 1

Habían estado en contacto durante más de un año, Mia necesitaba sus clases, él estaba casado y ella no tenía sentimientos ni atracción hacia él. En algún momento, cuando una vez más no pasó el examen, estaba perpleja que estos exámenes realmente afectan su salud y tiene que beber un sedante. ¡No! Ella se dijo a sí misma, no es posible, es necesario hacer algo, tal vez sea necesario encontrar a alguien que pueda llevarla antes de este examen. Si ella no puede pasar el examen de la enseñanza en el grupo, es necesario estudiar personalmente con el profesor.

La madre de Mia, una mujer tranquila e inteligente, le dijo que no se puede enojar tanto porque Mia no pudo aprobar el examen, solo comienza a estudiar con el maestro y deja que te enseñe y te ayude a prepararte bien y aprobar el examen.

Mia ni siquiera pensó que el maestro realmente pudiera darle ese conocimiento. Ella no lo tomó en serio, y se dirigió a él solo cuando parecía que no lo entendía. Mia estaba completamente satisfecho con el profesor, es agradable, tranquilo, muy inteligente, con un buen sentido del humor, pero había un problema. Ella quería que fuera más persistente y le exigiera que hiciera la tarea, pero el profesor no podía, era demasiado blando. Ella quería saber de él: Mia, tienes que hacer estos ejercicios, te doy un día, ¡y envíame las respuestas!!!

Pero eso no sucedía.

Un día, por casualidad, se conocieron en el trabajo de Mia. Ella no creyó sus ojos. ¿Es el profesor? ¡Es un profesor!!! Mia se lo dijo a sí misma.

Ella habló con él, y parece que estaba sorprendido. Pero aquí está, aquí, delante de ella y ella puede mirarlo sin cámaras ni distancia. Mia puede tocarlo. Pero no es conveniente.

Parece que algo sucedió en ese momento, pero ¿qué? Aún no está claro.

Después de hablar con el maestro, Mia tuvo algo de paz. Ahora las clases se hicieron más frecuentes, ella esperó cada clase y la comunicación comenzó a ocurrir en el chat. Le envió una canción, era hermosa, y algo la enganchó. ¿Me la envió? ¿O es parte de la lección? ¡Pero qué palabras hay! La correspondencia se ha vuelto más rica y cálida, parece que la próxima respuesta del profesor es una eternidad. ¿Por qué está en silencio? ¿Por qué no responde? Mia comenzó a revisar constantemente el Teléfono, comenzó a necesitar las respuestas del profesor y sus mensajes

y su mirada y sus clases. ¿Qué pasa? Mia se preguntó a sí misma.

No, probablemente eso parece, pensó Mia. Necesito conocer a alguien más para comunicarme. ¿De lo contrario se dará cuenta de lo que debo hacer? no puedo sin el profesor, sin sus respuestas.

Hay muchos chicos en el sitio de citas, y solo valía la pena subir una foto, ya que la correspondencia con otros estaba en pleno apogeo. Pero, ¿qué hay de malo en ellos, qué hay de malo? No hay expectativa de respuesta, no hay tracción, no hay sentimientos. Puede centrarse en una cosa, pero en quién?

Tenemos que hablar con cada chico en el video, entonces tal vez la elección será más fácil. El video ayudó ligeramente a elegir a un tipo más descarado y Liberador. Él no tiene complejos y habla fácilmente sobre todos los temas. Al enviar fotos y algunos mensajes relajados, como resultado, Mia confundió los nombres, envió mensajes a los tipos equivocados que intentaron indignarse, exigieron respeto por sus sentimientos, pero fueron bloqueados de inmediato. Pero uno todavía era un poco más interesante que el otro.

Y era simplemente obsceno, enviaba fotos obscenas y le exigía a Mia lo mismo. Pero Mia no podía permitirse el lujo de enviar sus fotos sin ropa, así que tenía que esforzarse, buscar un cuerpo similar en Internet, recortar cuidadosamente y enviar. Él creía. A Mia le gustaba su arrogancia, su control, sus celos. Él comenzó a sacar de ella sus pensamientos íntimos, algo que nunca dijo ni siquiera en voz alta. Ella no sabía realmente de qué se estaba divirtiendo y él la ayudó a entenderlo.

Él la ayudó a descubrir de qué se estaba volviendo loca, qué la excita y qué deseos íntimos acechaban en su cabeza. ¿Cómo pudo hacerlo? Ahora Mia sabe, a los 40 años, finalmente queda claro que sí, pero todo es genial, y hablar con él la excita, pero la cara cuando lo imaginó todo, la cara no es suya. ¿De quién? ¿De quién era la cara en sus fantasías? Creo que es la cara del profesor. ¿Qué? ¿Su cara? ¿Es él?

A medida que pasaba el tiempo, cada actividad comenzó a emocionarla más y más, cada mensaje que esperaba como si no pudiera emborracharse. ¿Qué está pasando? ¿Tal vez es sólo una especie de adicción? Mia estaba en el metro pensando, ¿y si pudiera besar al profesor? Y ella se atrapó diciendo que su respiración se aceleraba. El pulso corrió a la velocidad de la luz, el pecho y todo el cuerpo lo deseaba. ¿Qué? ¿Qué pasa? Mia no lo entendió.

Mia llamó a su amiga. Descríbelo, pidió Ale. Su amiga tenía habilidades psíquicas, y podía sugerir algo. Está casado. Pasó unas vacaciones con su familia, esto se puede ver en sus fotos. Miles de fotos donde se ve que su familia tiene un matriarcado. Al principio estaba feliz, pintó cuadros. Sus

pinturas son hermosas, son fascinantes, no puedes apartar la vista de ellas, quieres mirar y parece que aparecen algunos elementos que no viste hace un minuto.

¿Cuáles fueron sus pensamientos? ¿Qué estaba pensando en ese momento? ¿Qué quieres decir? A Mia le gustaría preguntarle todo esto. Escribe historias, algunas fascinan a Mia, y ella sigue pensando en ellas durante mucho tiempo. Él es muy tranquilo y ... ¡para!

¿Su amiga la detuvo, el profesor te escribe? ¿Responde? Sí, pero tiene algo con Internet y no siempre... todo está claro, responde Ale. Tienes que olvidarlo. Él no se va de la familia, incluso si no tienen intimidad, le teme a su esposa, sí ya no pinta y ha impulsado todos sus intereses y vive como su esposa quiere, es incorregible. El profesor vivirá así toda su vida, no cambiará nada y está tan satisfecho con él. Y todo será como su esposa quiere. Su vida pasará, tiene miedo de cambiar, tiene miedo de cambiar su vida tiene miedo de dar un paso en contra de la corriente.

¿Pero su mirada? ¿Se ha extinguido, en los últimos años en la foto esta mirada apagada? ¿Le parece bien? Después de todo, los niños ya son grandes, ¿le conviene simplemente ir con la corriente?

Desafortunadamente, sí, respondió Ale. Olvídalo. Tal vez durante algún tiempo su comunicación seguirá siendo, pero es poco probable que encuentre el valor para más.

Mia colgó. De repente, el sol desapareció, todo se volvió gris, pensó en lo que le gustaría

tocarlo, sentir su aliento, el sabor de sus labios, su olor, su cuerpo, bueno, ¿por qué el profesor no quiere reunirse? Pero si lo piensas, está haciendo lo correcto. Se mantiene fiel a su esposa, a pesar de que ella no era fiel a él. Él trata principalmente de mantener su matrimonio, y tiene razón. Tendremos que buscar otro maestro. ¡y no más sentimientos!!!